

Les guides de l'église Saint Jacques

Association pour la promotion du patrimoine

Les guides de l'église Saint-Jacques de Liège, groupés en association de fait, exercent leurs activités depuis 1980.

Leur objectif et leur raison d'être n'est autre que la mise en valeur et la promotion du patrimoine exceptionnel que constitue l'église Saint-Jacques le Mineur de Liège. L'église fut témoin et acteur de l'histoire religieuse, politique, intellectuelle, artistique du peuple et du pays de Liège, depuis 1540 pour l'édifice gothique flamboyant actuel, mais depuis 1016 pour le site lui-même, une histoire dont Saint-Jacques porte, gravées en elle, la grandeur et la beauté.

Quelque guides bénévoles, présentent l'édifice aux visiteurs : son histoire séculaire son architecture, ses décors et ses trésors de sculpture et d'orfèvrerie qu'il conserve. Les guides délivrent également aux pèlerins de Saint-Jacques-de-Compostelle, le cachet qui atteste le passage par Liège.

Durant la période d'ouverture, des guides sont présents et à la disposition des visiteurs pour toutes questions concernant l'édifice ou pour des visites guidées.

En dehors de cette période, il est possible d'obtenir une visite guidée sur simple demande, adressée à : voir rubrique visite

Les guides de Saint Jacques se font un plaisir de faire apprécier et aimer la plus belle église de Liège, qui célébrera son millénaire en 2015. N'hésitez pas à faire appel à leurs services.